平成31年1月8日

3 学期始業式

3学期がスタートし、各学年代表が冬休みの反省と3学期の抱負を述べました。その後、校長先生から、3つ「有言実行」「念ずれば花開く」「やり抜く力」を実現できるように、という講話がありました。最後に大きな声で校歌を歌いました。









平成31年1月15日

3年生激励会(生徒会)

生徒会主催による3年生激励会が行われました。生徒会長による激励の言葉の後、1・2年生から3年生へ激励や応援のメッセージを書いた色紙が贈呈されました。その後、「みなさんの応援を胸に最後の追い込みを頑張ります」「志望校合格に向けてなお一層頑張ります」など力強い決意のことばが3年生からありました。









平成31年1月18日 次世代エネルギー講座

薩摩川内市役所の次世代エネルギー課から下薗さんと花田さん、九州電力から東さんをお招きし、次世代エネルギー講座を開催しました。これまで使われてきた石油などの化石燃料から次世代のエネルギーとして期待されている太陽光など様々なエネルギーのことなどについて丁寧に説明していただきました。今後は、技術科や家庭科等でも継続して学習していきます。









平成30年1月24日

「ようこそ後輩」(充実期ふるコミュ科)

中学1年生と中津小5·6年生が交流学習を行いました。今回は、中学校生活と小学校生活の相違点を小学生に紹介する学習でした。 整理してきた内容を丁寧に説明する中学生と、それを熱心に聞き入り質問する小学生の様子が見られ、充実した学習ができました。









体験授業 (社会)

小学6年生に中学校の体験授業として、社会の授業を行いました。「資料を用いて、世界の国々を紹介しよう。」の課題のもと、小6と中1合同の学習に取り組みました。また、6年生の学習意欲に中学1年生も良い刺激を受けました。









新入学説明会

小学6年生とその保護者を対象に、入学説明会を行いました。4月の入学を楽しみにしています。







